
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②八尾地域の状況を考慮した用途別方針となっていま

すか。 

本日の検討内容 

①第１回ワークショップで出された意見を反映し、用

途別の課題をまとめました。 

皆様のご意見は反映されていますか。追加すべき視

点や課題はありませんか。 

また、課題を解決するためにどのようなことに取り

組むとよいでしょうか。 

まちづくりと公共施設の「これから」を考えるワークショップ 

資料８ 

③優先的に将来の方向性を検討すべき施設は妥当なも

のが選ばれていますか。 


